



Agence Cyber Divertissement
6-3920 rue Joseph
Montréal, QC, H4G 1J4

À Montréal
Le 8 juin 2022

Épauler les établissements d'éducation et encourager l'épanouissement des jeunes.

À l'attention des parents d'élèves et des professeurs des écoles secondaires,

C'est avec grand plaisir que je travaille avec la Fédération québécoise de sport électronique (FQSE) à titre de commissaire de la Ligue secondaire de sport électronique (LSSE). Je crois fermement en la mission de cet organisme et au bienfait de la pratique du jeu vidéo compétitif au niveau secondaire. Les défis sont de taille, mais le jeu en vaut la chandelle.

J'ai aussi le mandat de gestionnaire de tournoi de la Ligue collégiale de sport électronique (LCSE) également chapeauté par la FQSE. Cette double affectation me permet de bien comprendre et répondre aux besoins des étudiants, des entraîneurs et des responsables d'établissements scolaires qui désirent participer à des activités compétitives encadrées. C'est aussi ce qui me permet de conseiller ces deux ligues afin de favoriser la transition du secondaire vers le cégep.

En 2006, j'ai fondé ma première entreprise dans le domaine des sports électroniques. J'ai eu la chance de coordonner des compétitions d'envergure telles que les « World Cyber Games Canada » et les « MGA Dragon Cup ». J'ai également opéré un centre de jeux en réseau dans la ville de Québec de 2013 à 2018. Le sport électronique est une passion et j'ai le privilège d'avoir des clients comme la FQSE qui me font confiance pour prendre part à leurs projets.

L'approche transparente et coopérative de la FQSE démontre avec brio leur désir d'établir une structure compétitive qui répond parfaitement aux exigences de ses participants. Un comité de direction de la LSSE sera mis sur pied pour la saison d'automne 2022 et je suis impatient de mettre en œuvre les politiques choisies par ce comité.

En tant que commissaire de la LSSE, je m'engage à défendre les intérêts de chaque établissement partenaire, à promouvoir de saines habitudes avec les jeux vidéos et à organiser des compétitions conviviales pour les jeunes amateurs de sport électronique.

Cordialement,

Mathieu Morin
Commissaire LSSE
lsse@esportsquebec.ca